

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

JUEVES 13 DE AGOSTO DE 2015 | Año XL | Número 13.919 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,40 euros

# Crece el miedo por la economía china tras una nueva devaluación

Fuertes caídas de las Bolsas ante las dudas crecientes sobre la debilidad de la segunda mayor economía

X. FONTDEGLÒRIA / I. FARIZA Pekín / Madrid

Las autoridades chinas movieron ayer ficha por segundo día consecutivo y las Bolsas europeas respondieron con fuertes caídas. El banco central chino sorprendió ayer a analistas e inversores al anunciar una segunda fase de la mayor devaluación de su moneda en dos décadas para intentar ganar competitividad frente al exterior y reactivar una economía que muestra agotamiento. Tras esta nueva depreciación artificial, del 1,62%, el yuan se sitúa ya un 3,5% por debajo del valor al que empezó esta semana. Además, Pekín anunció ayer un nuevo sistema para determinar el tipo de cambio que le valió el aplauso del FMI.

Sin embargo, las empresas temen recortes en las ventas en el gigante asiático, así como la inundación de productos chinos baratos en Occidente. Entre las compañías cotizadas en España que pueden resultar más afectadas por la devaluación figuran Inditex, Acerinox y ArcelorMittal. Las principales Bolsas europeas reaccionaron con severos descensos en sus índices: el CAC francés fue el más castigado, con un descenso del 3,4%,

#### **ADEMÁS**

### El PSOE descarta el pacto fiscal de Cataluña

La ejecutiva socialista rechaza un trato fiscal preferente a Cataluña en la reforma constitucional como pide el PSC.



Corbyn, un izquierdista de la vieja escuela

**Dudas en Alemania** por el rescate de Grecia

revista de verano

Las verbenas, dueñas de las noches del verano

seguido del DAX alemán, que re-

trocedió un 3,27%. El Ibex 35 se

dejó un 2,44%. PÁGINA 33

## EE UU relega a los disidentes en la reconciliación con Cuba

Kerry ofrece a los opositores, que han sido excluidos del acto oficial de izada de mañana. mantener una reunión bilateral

S. AYUSO / L. BARBERO / P. DE LLANO

Washington / Miami / La Habana Las autoridades de Estados Unidos no han invitado a los representantes de la disidencia cubana al acto en el que el secretario de Estado, John Kerry, izará mañana la bandera de su país en la Embajada en La Habana, arriada por última vez en 1961. El jefe de la diplomacia norteamericana ha invitado a representantes de la disidencia a una reunión privada posterior en la residencia del encargado de negocios.

Con esta decisión, la Administración de Barack Obama confirma su hoja de ruta para la normalización bilateral, en la que la disidencia pierde espacio en fa-

#### **REPORTAJES**

El viejo diplomático vuelve a la Embajada

Un mástil espera tener su bandera vor del diálogo abierto con el Gobierno de Raúl Castro. Durante su visita, de unas 12 horas, se espera que Kerry se reúna con el canciller de la isla, Bruno Rodríguez, como ya hizo en Washington en la apertura allí de la Embajada cubana en julio.

A las puertas de la legación, construida en el Malecón poco antes de la revolución, son constantes las filas de ciudadanos que solicitan visados con el fin de cruzar al otro lado del estrecho de Florida. PÁGINAS 3 Y 4



Familiares de las dos jóvenes, ayer en una concentración en Cuenca. A la izquierda, la madre de Laura, y a la derecha la de Marina. / s. TORRALBA (EFE)



### Hallados los cuerpos de las desaparecidas de Cuenca

Un vecino encuentra junto al río Huécar los cadáveres cubiertos de cal de las dos jóvenes

PATRICIA ORTEGA DOLZ, Cuenca Los cadáveres de las dos jóvenes desaparecidas el pasado jueves en Cuenca fueron hallados en la tarde de ayer por un ciudadano que caminaba iunto a una poza cerca del nacimiento del río Huécar, a dos kilómetros del municipio conquense de Palomera, según fuentes del Ministerio del Interior. Los cuerpos de Laura del Hoyo y Marina

Okarynska, de 24 y 26 años, respectivamente, presentaban quemaduras por haber sido cubiertos con cal. La zona ya había sido rastreada. Desde el mismo jueves está en paradero desconocido el exnovio de Marina, Sergio Morate, a quien busca la policía. Este hombre había comentado días antes que quería irse a un país que no tuviera extradición con España. Página 23